

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

De acuerdo a la calificadora Fitch Ratings, es “satisfactoria” la administración financiera de Querétaro, al mando del panista Marcos Aguilar Vega, lo que ayudaría a mantener resultados presupuestales balanceados después de gasto de inversión durante el periodo 2017-2019. Tales resultados contribuirían a una posición de liquidez estable y adecuada, con una posición de activos neta y altas coberturas de servicios de deuda, y la ausencia de deuda a finales de 2019.

En el escenario negativo, el agresivo programa de gasto puede generar un deterioro imprevisto de la posición de liquidez, o un aumento significativo de la deuda de Querétaro en los siguientes dos años.

Aguilar Vega reformó recientemente su estructura impositiva con impuestos inmobiliarios y realizó catastro, lo que incrementó su captación fiscal en un 39% en 2016 en comparación con 2015.